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別添（議事録様式） 

令和５年度 志木市立志木中学校 第６回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時 令和６年３月８日（金） １１：００～１２：４０ 

 

２ 場 所 志木市立志木中学校  視聴覚室 

       （授業参観として体育館での卒業式練習（合唱）、１・２年生の教室訪問） 

 

３ 出 席 者 

山崎 徳生 木下 武三 村田 敬吾 林 資子 

佐藤 康治 鎌田 勝之 本 荘  真  

（計 ７ 名） 

【事務局  進行 清水 智之  記録 植島 安英】  

 

４ 協議内容 

（１）学校経営方針について 

＜変更点＞ 

〇小中一貫教育に向けて、「中学校区（いろはさくら学園）の目指す方向」について、

昨年のものから変更した。 

〇来年度は重点目標の「小学校への乗り入れ授業の検討・実施」を行っていきたいと

考えている。音楽・数学の教員派遣を検討していきたい。 

＜質問・意見等＞ 

・「信頼」というキーワードが多く入っているが、地域や保護者等に向けてどのよう

に働きかけていくのか。学校運営協議会としてサポートするために、具体的に聞か

せてほしい。 

→赴任前から苦情が多い学校と感じていた。他にも命に関わりかねないような教育

相談業務が多く見受けられた。そのような対応を最優先の課題として、地域や保

護者からの信頼を得るために設定した。 

昨年度に比べ、苦情等についてはかなり減少したと思っている。 

（２）その他 

・現在の生徒の現状をお聞きしたい。 

→学力は高い。真面目な生徒が多い。 

教育相談上の生徒、不登校の生徒は激増していることはないが、高止まりしてい

る状況。大きな課題となっている。 

朝霞地区全体で生徒指導上の問題が増えてきている。薬物や法律に反することが

増えてきている。 

・いつも授業を見ていて感心させられる。 
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・３年の合唱を聞いて素晴らしかった。 

・タブレットで授業していること（弁論大会の準備）を見て、タブレット学習が増え

て、全て自分ひとりで完結してしまうことに少し危惧している。合唱を含め、集団

で取り組むことも引き続きご指導をお願いしたい。 

生徒会役員と学校運営協議会とのタイアップ等も無理のない範囲で行ってみたい。

例えば、授業に無理のないよう、給食等を一緒に食べたりしてみたい。生徒からの

意見も聞いてみたい。 

・生徒との意見交換について、大宮高校では懇話会を行っており、生徒代表３名と学

校評議委員会で食事しながら意見交換している。 

合唱を見て、あれだけ声が出ることを地域の方が知ることが重要なのではないかと

思った。地域が学校の教育を知り、生徒が生き生きしている姿、教員が一生懸命取

り組んでいることを広報していってほしい。 

 

（３）諸連絡 

・次年度の予定について 

・来年度の委員の継続について →【全員 承諾 役職等含む】 

 

５ 次回の開催日程 

令和６年４月２２日（月）１１：００ 志木市立志木中学校 視聴覚室 

学校運営協議会委員委嘱状交付含 


